

Letzte gfLV-Sitzung im 1. Halbjahr 2025

04.06.2025

Kinder, wie die Zeit vergeht!

Anfang Mai des Jahres gab es einen **Neustart der Kripo Akademie** (www.kripo-akademie.de). Unter Initiative unseres Bundesgeschäftsführers Bernd Bender wurde die Kripo Akademie auf neue Beine gestellt und neu ausgerichtet. Die Corona-Zeiten haben vieles verändert, aber das liegt hinter uns. Die ersten Seminare – vorwiegend Online – sind geplant und stehen zur Verfügung! Kriminalitätsphänomene, innovative Ermittlungsmethoden und Präventionsstrategien – Mitglieder erhalten einen entsprechenden Rabatt auf die Seminare (bereits für bei der Buchung als BDK-Mitglied) Für BDK-Selbstzahler legen wir noch einen Bonus drauf, spricht uns an!

Aufreger des Monats (oder sagen wir der Sitzung) war mal wieder das **Thema Dienstaussweis**. Gut und neu – alles prima – aber warum werden die Tarifbeschäftigten und unsere Nichtvollzugsbeamtinnen und Beamten mal wieder ausgeklammert? Bayern hat es vorgemacht, dort gibt es neben dem Polizeidienstaussweis einen Beschäftigtenausweis und einen Ruhestandsausweis. Wir nehmen das Thema mit in das Landespolizeipräsidium.

Ansonsten geht's jetzt in die **letzte Phase der Personalratswahlen**. Unser Dank gilt allen Aktiven in den Bezirksverbänden und auf Landesebene, die für die Kriminalpolizei und den BDK als starke Stimme in den örtlichen Personalräten des Landes und im Hauptpersonalrat der Polizei beim Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Kommunen Werbung machen.

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)